

■ exposition

# Le pop'art de Muriel Pegalajar

**A**méricaines, afro, les belles noctambules tout droit surgies de *dancefloor* sont de retour. Parmi elles, on s'attend à voir s'inviter dans le paysage, à tout moment, Diana Ross ou son sosie. Pour rencontrer ces divines créatures à la peau d'ébène, mises en beauté par le pinceau et l'acrylique de Muriel Pegalajar, il est vivement recommandé d'aller faire un tour du côté du Borgu, rue Fesch. L'espace est investi par les toiles de l'artiste jusqu'au 10 août.

Ensuite, elles seront accrochées à la boutique Bazar Circus, non loin de là, au 46, rue Fesch, jusqu'à la fin du mois. Ses toiles voyageant aussi jusqu'à l'île sur Sorgues cet été. Autant de rendez-vous que cette héritière du pop'art donne à ses inconditionnels de la première heure, comme aux regards neufs.

## Azur, Pink, et le flower power

Les premiers connaissent déjà



**L'artiste, posant parmi une série de personnages inspirés de destinations lointaines. Et toujours exhalant un parfum de flower power.**

(Photo Pierre-Antoine Fournil)

les héroïnes chères à cette artiste, Gloria, Oxum, déesse de la beauté, Pink, incarnation de l'élégance afro, port altier et tête coiffée d'un foulard multicolore, ou encore Violet, en hommage à Ultraviolet, égérie d'Andy Warhol.

Avec de nouvelles venues, qui

s'ajoutent au tableau de la société fashion comme Azur : silhouette de rêve, encore, une icône de la mode, aussi, vêtue d'une robe vert et bleu, imprimée façon Pucci. Cette fois, l'héroïne de Muriel Pegalajar s'expose a quitté Los Angeles, pour le soleil de Capri, à moins

que cela ne soit Ibiza. Qu'importe le lieu, pourvu que « *le flower power s'exprime.* »

## Soul sisters en trio

Parcourir la nouvelle exposition de l'artiste, c'est aussi aller à la rencontre d'un triptyque en guise de trio de soul sisters, à la chevelure volumineuse. « *C'est le même personnage, qui essaye plusieurs tenues disco, avant de se décider à sortir.* » Muriel Pagalajar, si elle aime la mode autant que ses créatures de rêve, n'hésite pas autant qu'elles avant de se lancer dans un projet.

Surtout s'il est question d'exposer dans la cour des grands. Comme prochainement, pour l'ouverture de la galerie Marie Ricco, à Calvi. A Saint-Rémy, Celle-ci expose les grands noms de l'art contemporain comme Ben, César.

## LUCILE CAÏTUCOLI

Muriel Pagalajar au centre U Borgu, un rendez-vous à ne pas manquer, jusqu'au 10 août, après cap sur Bazar Circus, jusqu'au 31 août.